

**Politique**  
**Politique RSE - Environmental Policy**

	<b>Nom / Name</b>	<b>Signature</b>
<b>Auteur / Author</b>	Félix Clerc	Voir Microsoft Approval
<b>Approbateurs / Reviewers</b>	Félix Clerc ; Bruno Alves ; Martin Schoonbroodt ; Geoffroy Dieu ;	Voir Microsoft Approval
<b>Date d'approbation / Approval date</b>	01/12/2024	

## HISTORIQUE DES VERSIONS – VERSION HISTORY

Version	Commentaires / <i>Comments</i>	Date
01	Création	23/01/2024
02	Mise à jour des objectifs	05/11/2024

## DOCUMENTS DE REFERENCES – REFERENCES DOCUMENTS

Document ID	Titre / <i>Title</i>
N/A	N/A

## Politique RSE de Probiotic Group

Chez Probiotic Group, nous croyons fermement que la réussite d'une entreprise ne peut être dissociée de son engagement envers la société et l'environnement. Notre politique de Responsabilité Sociétale des Entreprises (RSE) repose sur trois piliers fondamentaux : l'engagement environnemental, l'implication sociale, et l'éthique des affaires. Nous nous engageons à intégrer ces principes dans toutes nos activités pour contribuer positivement aux communautés dans lesquelles nous opérons et au bien-être de la planète. Cette démarche est au cœur de notre projet entrepreneurial visant à faire évoluer les solutions de nettoyage actuelles vers des solutions biologiques et durables.

La protection de l'environnement est une priorité pour Probiotic Group. Nous nous efforçons de minimiser notre empreinte écologique et de promouvoir des pratiques durables dans l'ensemble de nos opérations. Depuis 2024, nous avons mis en place un Système de Management de l'Environnement (SME) selon la norme ISO 14001. Nos engagements environnementaux incluent :

- **Le respect des normes environnementales** : se conformer strictement à toutes les exigences réglementaires et normatives en vigueur, et assurer une veille permanente pour anticiper tout changement.
- **Amélioration continue** : s'engager à améliorer sans cesse nos performances environnementales par des actions ciblées pour réduire notre consommation énergétique, limiter notre empreinte carbone, optimiser notre gestion des déchets, et prévenir toute forme de pollution.
- **Sensibilisation et transparence** : partager nos engagements environnementaux avec nos employés, fournisseurs, sous-traitants, et clients, et les impliquer activement dans nos démarches.

Probiotic Group valorise l'humain et s'engage à promouvoir le bien-être et le développement de ses employés ainsi que des communautés locales. Nos engagements sociaux incluent :

- **Égalité et diversité** : promouvoir un environnement de travail respectueux où l'égalité, la diversité et le respect de chaque individu sont des valeurs fondamentales.
- **Formation et développement** : investir dans la formation continue et le développement de nos employés pour favoriser l'innovation, la créativité et l'engagement.

La conduite éthique est au cœur de notre culture d'entreprise. Nous nous engageons à mener nos activités avec intégrité, transparence, et responsabilité. Nos engagements éthiques incluent :

- **Lutte contre la corruption** : appliquer une politique de tolérance zéro envers toute forme de corruption et d'abus de pouvoir.
- **Transparence et communication** : s'engager à être transparents dans toutes nos communications avec nos parties prenantes, y compris nos clients, fournisseurs, partenaires, et régulateurs.
- **Protection des données et de la propriété intellectuelle** : protéger rigoureusement les données de nos clients et partenaires, et respecter les droits de propriété intellectuelle.

Nous évaluons l'efficacité de notre politique RSE par des indicateurs de performance annuels et des audits internes réguliers. Nous nous engageons à rendre compte de nos progrès de manière transparente et à adapter nos actions pour atteindre nos objectifs sociaux et environnementaux ambitieux. La démonstration de l'engagement, la réceptivité et le soutien actif de la part du personnel et de la direction constituent les moteurs de notre engagement

Ensemble, construisons un avenir plus durable et plus juste.

Fait à Beiler le 05/11/2024.

## Probiotic Group CSR Policy

At Probiotic Group, we firmly believe that a company's success cannot be separated from its commitment to society and the environment. Our Corporate Social Responsibility (CSR) policy is based on three fundamental pillars: environmental commitment, social involvement, and business ethics. We are dedicated to integrating these principles into all our activities to make a positive contribution to the communities where we operate and to the well-being of the planet. This approach is at the heart of our entrepreneurial project, aiming to evolve current cleaning solutions toward biological and sustainable options.

Environmental protection is a priority for Probiotic Group. We strive to minimize our ecological footprint and promote sustainable practices across all our operations. Since 2024, we have implemented an Environmental Management System (EMS) in accordance with ISO 14001 standards. Our environmental commitments include:

- **Compliance with environmental standards:** Strictly adhering to all current regulatory and normative requirements and continuously monitoring to anticipate any changes.
- **Continuous improvement:** Committing to continuously improve our environmental performance through targeted actions to reduce energy consumption, limit our carbon footprint, optimize waste management, and prevent all forms of pollution.
- **Awareness and transparency:** Sharing our environmental commitments with our employees, suppliers, subcontractors, and customers, and actively involving them in our initiatives.

Probiotic Group values people and is committed to promoting the well-being and development of its employees and local communities. Our social commitments include:

- **Equality and diversity:** Promoting a respectful work environment where equality, diversity, and respect for every individual are fundamental values.
- **Training and development:** Investing in continuous training and development for our employees to foster innovation, creativity, and engagement.

Ethical conduct is at the core of our corporate culture. We are committed to conducting our activities with integrity, transparency, and responsibility. Our ethical commitments include:

- **Anti-corruption measures:** Enforcing a zero-tolerance policy toward all forms of corruption and abuse of power.
- **Transparency and communication:** Committing to transparency in all communications with our stakeholders, including our customers, suppliers, partners, and regulators.
- **Data and intellectual property protection:** Rigorously protecting the data of our customers and partners and respecting intellectual property rights.

We evaluate the effectiveness of our CSR policy through annual performance indicators and regular internal audits. We are committed to transparently reporting our progress and adapting our actions to achieve our ambitious social and environmental goals. Demonstrating commitment, receptivity, and active support from both staff and management are the driving forces behind our commitment.

Together, let's build a more sustainable and just future.

Issued in Beiler on 05/11/2024.